

団活動・運動会に向け、「結団式」を開催しました！

6月23日(金)の業間に、今年の「団活動」に向けた「結団式」が体育館で開催されました。

まずは、各団別に整列をして、団長と副団長(写真参照)の自己紹介がされました。その後、団別活動に関わる各担当の先生方も自己紹介を済ませ、最後は、各班別(各団3班体制)に分かれてのメンバー全員による自己紹介がありました。

団長・副団長の紹介の中では、「皆さん、私達に続いて、大きな声でエールをしましょう。」「〇〇団、優勝するぞ、エイエー！」と気合いを込めた団も幾つかあり、運動会等に向けての意気込みも見せてくれました。今から楽しみです。



赤城団(中澤君・杉山君)



白根団(中島君・星野君)



浅間団(花岡さん・富澤君)



榛名団(岡田さん・セー君)

吾妻郡の「いじめ防止フォーラム」に参加しました！

6月23日(金)の午後には、今年の「吾妻地区いじめ防止フォーラム」が吾妻高校で開催され、郡内の各小中高等学校等から各学校代表が1名ずつが参加していました。本校からは児童会長の黒岩芽衣さんが参加し、他校の児童生徒と意見交換等をしてきました。今年のテーマは、SNSに関する内容が中心でしたが、適切な使い方を参加者全員で考えたり話し合ったりしました。



全員でのピアサポート体験！



班別に使い方等を協議！



各班の意見を全体で確認！

3年生、「噴火太鼓」の迫力を全身で体感した！

毎年3年生で実施している、草津町の「噴火太鼓」の体験学習が、6月22日(木)の5・6校時を使い、総体の剣道場にて実施しました。今年も、櫻井さんと黒岩さんに協力していただき、大太鼓を打つことを体験したり、迫力ある響きを身体全体で感じたりしました。

基本的なたたき方の指導から始まり、最後には全員での連打の体験にいたるまで、丁寧に教えていただき、貴重な体験となりました。また、地域の伝統的な芸能や文化に触れることもできました。本当に有り難うございました。



まずは、基本を学習！



打ち方の体験開始！



最後は交代しての連打！

5年生の学年行事：美味しいカレーが出来ました！

6月21日(水)には、5年生の学年行事「飯盒炊飯」が実施されました。当日は雨天となり、外での飯盒炊飯が出来ずに残念ではありましたが、カレー作りをしたり体育館で一緒に運動したりと、楽しい時間を過ごすことも出来たようです。

また、調理等の前の時間を使い、22日から始まる「臨海学校」の説明会も開催され、期待も高まってきました。保護者の皆様方のご協力に感謝します。



協力しながら。料理中！



集会室にて。食事中！

1年生の学年行事：「親子ミニ運動会」で汗を流す！



初めての「親子ミニ運動会」！



初めて、一緒に給食！

6月27日(火)には、1年生の親子行事「親子ミニ運動会」が実施されました。当日は多くの保護者の方に参加していただけて、1年生も初めての親子行事を楽しんでいました。多くの楽しい思い出が残せた1日になったようです。大変、お世話になりました。